

堀川清掃大作戦 2025

総務委員会広報

今年で 14 回目を迎える鰐城・堀川清掃大作戦が、11月 15 日(土)秋晴れの中開催されました。

この日は、こなみ会定例会終了後の国道 1 号線清掃と重なりましたが、どちらも大勢の参加者がありました。こなみ会の参加者は 37 期が 4 名、38 期が 6 名と若手中心で皆さんボランティア活動への意欲の高さや博愛精神が感じられました。

集合場所は第 9 抱点で港区の東築地神社でした。わかりにくい所でしたが、学園生はそろって集まりました。参加者は主催の『堀川と生活を考える会』9 名、こなみ会は 12 名、学園は 39 期 8 名、40 期 10 名、計 39 名でした。

9 時 50 分から開会式を実施し考える会のリーダーから実施要領説明を聞き、東築地神社を拠点に、堀川左岸の歩道両側を 2 つのグループに分け清掃活動を実施しました。

予定時間は 1 時間で考える会の先導で清掃活動に出発しました。

歩道のごみは非常に少なく日頃の清掃活動が実践されていると感じました。集まったごみは 45 ℥ 袋で可燃ごみが 4 袋、不燃ごみが 2 袋となりました。11 時には全グループが終了し、閉会式をもって解散となりました。

『堀川と生活を考える会』の倉知悠美さん（27 期 環境）の話

「学園を卒業した当時この辺りは、どこを見てもものすごいゴミだらけでしたよ。今はすいぶんきれいになりました。学園を卒業後この会に入り堀川の水質検査などを毎年続けています。」

『37 期 38 期 参加者の話』

なかなか皆さんと会う機会がないので、今日堀川清掃に参加できて嬉しかった。

このような機会があると気軽に参加できるので、いいと思う。もっとこういうイベントなどを増やし、声をかけてほしい。

みんなとおしゃべりしながら、ごみを拾ってきてみたいになるからいいですね。



こなみ会参加者メンバー



堀川清掃参加者全員

開会式

